

TEMAS DESTACADOS:

▪ [El 'Tren de Aragua' genera alerta en Cali](#)

▪ [La luna y un planeta visibles en febrero](#)

📰 [Google News](#)

■ Presuntamente por exceso de velocidad

Tres menores de edad resultaron heridos en accidente al sur de Cali



Foto: Secretaría de Movilidad

CALI

Viernes 7 de Febrero, 2025

Un aparatoso accidente de tránsito se registró en el sector Ciudad Jardín, al sur de Cali.

Tres adolescentes, dos niñas y un joven, resultaron heridos tras el choque de un vehículo contra un poste de alumbrado público en la calle 11 con carrera 103.

El exceso de velocidad sería presuntamente la causa principal del incidente.

Vehículo choca y se vuelca en Ciudad Jardín

El reporte de las autoridades indica que el accidente ocurrió cuando el conductor, de 17 años, perdió el control del vehículo.

El impacto contra el poste provocó el volcamiento del automóvil, dejando a sus ocupantes con lesiones de diversa gravedad.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Si movió este monto en Nequi o Daviplata, debe declarar renta en 2025](#)



[Madre recurre a ChatGPT para diagnosticar a su hijo tras incertidumbre en estado de salud](#)



[¿Necesita usar su carro en pico y placa en Cali? Así puede seguir circulando sin sanciones](#)



[Perrita fue lanzada de un quinto piso en Cali: esto es lo que se sabe](#)

Equipos de emergencia llegaron al lugar y confirmaron que los tres adolescentes estaban conscientes, pero con heridas que requerían atención médica inmediata.

Los heridos fueron trasladados a la Clínica Valle del Lili, donde permanecen bajo observación.

Hasta el momento, no se dieron a conocer detalles sobre su estado de salud.

Las autoridades de tránsito iniciaron las investigaciones para determinar las circunstancias exactas del accidente.

Se presume que la velocidad excesiva fue un factor determinante, aunque no se descartan otras causas.

Llamado a la prevención y seguridad vial

Este accidente al sur de Cali genera preocupación sobre los riesgos de conducir a alta velocidad.

Las autoridades reiteraron la importancia de respetar los límites de velocidad y las normas de tránsito para evitar este tipo de incidentes.

Comparte esta noticia...



■ Autoridades investigan

Nueve jóvenes se fugaron del Buen Pastor en Cali: esto es lo que se sabe



Foto: Personería de Cali

CALI

Viernes 7 de Febrero, 2025

La fuga de nueve menores del Centro de Atención Especializada, CAE, Buen Pastor en Cali puso nuevamente en evidencia la falta de seguridad en estos centros.